094	UTBM service communication	Le Pays	15 mars 2013
		Aire Urbaine	cfai - apprentissage - logistique

Alternance : des élèves ingénieurs « lucides » qui ne doutent pas

Futurs ingénieurs, elles ont fait le choix de s'orienter vers l'industrie et assument pleinement ce choix parce qu'elles y croient. Constance Benilla, 22 ans, et Aurélie Pouderoux, 21 ans, sont toutes deux élèves ingénieurs en alternance au centre de formation des apprentis (CFAI) d'Exincourt. Elles sont en deuxième année dans la filière de formation aux métiers de la logistique.

Constance a déjà le pied à l'étrier chez Faurecia Siedoubs, fournisseur spécialisé dans la conception et la fabrication de sièges automobiles, implanté à Montbéliard. Aurélie est engagée, quant à elle, chez GE Power & Water (ex-GE Energy) à Belfort, concepteur et fabricant de turbines à gaz de grande puissance. Après être passées l'une et l'autre par l'en-

seignement général, s'être engagées dans un DUT de génie mécanique pour ce qui concerne Constance, de qualité, logistique pour ce qui est d'Aurélie, les deux jeunes femmes ont décidé de poursuivre leur formation supérieure, mais en alternance. « C'est plus valorisant, souligne Aurélie, d'avoir une expérience dans le monde de l'entreprise. » Constance estime que « le bagage ainsi constitué a davantage de valeur ».

Crise ou pas de l'industrie, Constance et Aurélie, qui se déclarent « lucides », ont le regard tourné vers l'avenir dans un secteur de la logistique en évolution permanente et qui offre de multiples opportunités. « Nous développons notre propre vision de l'industrie de demain. »

JBD



Constance, 22 ans, (à gauche) et Aurélie, 21 ans, toutes deux élèves ingénieurs, ont fait délibérément le choix de l'alternance. Photos Jacques Balthazard